

DAY6_From Arlington 2024.4.28



レッドソックス観戦!

今日は、ホストファミリーデーの2日目。

最後の締めくくりに、レッドソックスの試合を本拠地フェイウェイパークで観戦しました。

アーリントンとの姉妹都市盟約締結 40 周年記念事業でこちらに来られている市長団の皆さんと共に観戦。

Sweet Caloline を本場の観客席で大合唱!

試合はレッドソックスの劇的サヨナラ勝ち!

子どもたちは大喜びでした。

明日はアーリントンハイスクールを訪問します。

報告は以上です。

DAY7_From Arlington 2024.4.29





アーリントンハイスクールを訪問

まず、訪問するとすぐに記念撮影。

アーリントンとの姉妹都市盟約締結 40 周年記念事業で来られている市長団の皆さんと共にアーリントンハイスクールの玄関前をバックに撮影しました。

次に、市長団の皆さんと一緒に家庭科室で朝食をいただきました。

朝食は、ハイスクールの先生が用意してくださった、パンケーキやフルーツ、ジュースでした。とてもありがたかったです。

朝食後には、歓迎の集会をしていただき、その後、いくつかのグループに分かれて、ハイスクールの生徒たちに、学校内を案内していただきました。

次に、日本クラスを開講し、ハイスクールの生徒たちに学校生活や日本文化のプレゼンを市長団が見守る中で行いました。また、ロックソーランをグループに分かれて教えました。練習後は高校生と共にロックソーランを踊って大盛り上がりでした。また、授業の終わりには、ロックソーランを披露し、生徒の皆さんに喜んでいただきました。

次は、食堂でスクールランチをいただきました。

とても広くて、綺麗な食堂で美味しくランチをいただきました。

ランチを終えるとまた、日本クラスの開講。ランチ後、続けて2講座を行いました。子どもたちは大忙しでしたが、学校生活や日本文化のプレゼン&質問タイム、日本語教室にけん玉教室など、一つ一つの交流プログラムを一生懸命に英語で行いました。

イーグルス・デリでハンバーガー

アーリントンハイスクールを後にし、イーグルス・デリというハンバーガーショップにスクールバスで向かいました。

このイーグルス・デリは、引率のコーナー先生が学生時代から通っていた、コーナー先生お墨付きのバーガーショップで、とても美味しかったです。たくさんのハンバーグを挟んで積み上げられた背の高いハンバーガーとポテトをみんなで分けていただき、お腹いっぱいになりました。

タウンミーティング見学

こちらでいう市議会で、タウンホールというところで開催されるのを見学しました。

たくさんの市民の方々も傍聴されておられました。市議会のはじめには、議場で紹介していただき、温かく迎え入れてくださいました。

また、市長団も参加されており、中小路市長もその議場で英語でスピーチされ、子どもたちは興味深く聞き入っていました。その後、途中退席させていただき、帰路につきました。

本日も長い1日で、子どもたちはへとへとになりながらも、一生懸命頑張っていました。

明日は、ダリル小学校の訪問や市内観光、テレビ局見学、そして、フェアウェルパーティーです。長い滞在もいよいよ終盤です。1日1日を大切に過ごしたいと思います。

DAY8_From Arlington 2024.4.30





ダリン小学校訪問

ダリン小学校を、市長団とともに訪問。

学校に到着するとすぐに、歓迎の全校集会をしてくださいました。

全校集会では、校長先生のお話や市長の挨拶があり、その後、ダリン小学校の子どもたちから合唱のプレゼントをいただきました。

合唱の中には、「This Land」という自分たちも練習して覚えた歌もあり、子どもたちは、楽しそうに口ずさんでいました。

そして、子どもたちの発表となり、合唱と踊りのプレゼントをしました。

合唱では、「手紙 拝啓 15 の君へ」「This Land」「Sweet Caloline」を歌いました。

ダリン小学校の子どもたちはとても喜んでくれていました。

特に「Sweet Caloline」では、小学校の子どもたちも大喜びで、共に歌ってくれて、会場が割れんばかりの大盛り上がりでした。とても感動的な集会となりました。

次に日本の文化交流を行い、小学校の2年生の子どもたちに「けん玉」「習字」「折り紙」を体験してもらいました。子どもたちはそれぞれのコーナーに分かれて日本の文化を紹介し、丁寧に優しく教えていました。小学校の子どもたちはとても楽しそうに日本の文化を楽しんでくれていました。その後、5年生の子どもたちが、学校案内をしてくれました。図書室や体育館など、色々な教室を紹介してくれました。ダリン小学校でも、とても有意義な時間を過ごすことができました。

図書館見学

小学校との交流を終え、午後からは市内にある施設を見学しました。

はじめは図書館。

係の方に案内していただき、館内を見学しました。

長岡京市からの贈り物である着物が展示してある部屋もあり、子どもたちはアーリントンと長岡京市のつながりを実感していました。また、Teens Space というエリアもあり、そこには、日本の漫画などもあり、子どもたちは喜んでいました。

消防署見学

次に消防署を見学しました。署長さんが署内を案内してくださり、消防隊員の勤務形態や消防車の紹介などを知りました。そして、消防車にも乗せていただき、滅多にできないことに子どもたちは喜んでいました。

ケーブルテレビ局で番組制作

次に、Arlington Community Media Inc. (ACMi) というアーリントンにあるケーブルテレビ局を見学しました。

ここでは、機材などの紹介の後、実際に長岡京市の番組の制作体験をしました。

ニュースキャスター、カメラマン、カメラの切り替え、会場参加者など役割を分担して体験しました。本物の機材やスタジオなどに触れ、とても良い経験ができました。

フェアウェルパーティー

最後に、フェアウェルパーティーがあり、お世話になったホストファミリーの皆さんや市長団も参加していただき、盛大に開催されました。子どもたちは、ホストファミリーのお子さんたちと一緒に遊んだり、各家庭から持ち寄った料理をいただいたりして楽しい時を過ごしました。パーティーの終盤では、ホストファミリーへの感謝の気持ちを込めて、歌「手紙 拝啓 15 の君へ」の合唱と、ロックソーランのプレゼントをしました。ホストファミリーの皆さんはとても喜んでくださっていました。子どもたちの感謝の気持ちは十分に伝わったことと思います。子どもたちにとって、大きな宝物になったことと思います。

明日は 40 周年記念の植樹の式典に参加したり、市内観光をしたりする予定です。活動もいよいよ終盤。明日は、ホストファミリーと過ごす最後の夜となります。明日も充実した 1 日となるように大切に過ごしたいと思います。

DAY9_From Arlington 2024.5.1





姉妹都市盟約締結 40 周年記念植樹

姉妹都市盟約締結 40 周年記念植樹の式典に参加しました。

記念植樹がアーリントン警察署で行われました。

市長団と共に、植樹をした桜の木の前で記念撮影をしました。

警察署見学

記念植樹の後、市長団と共に警察署の見学を行いました。

911 の通報を受けた後、どのように対応するのかなど説明してもらいました。

また、パトカーやバイクにも乗せていただき、子どもたちは大喜びでした。

容疑者を勾留する部屋を見せてもらったり、手錠をはめさせてもらったりするなど、日本ではなかなか見られないところまで見せていただきました。

バーリントンモールでショッピング

警察署の後、レキシントンコンコードへ寄りボストンの歴史を学んだあと、バーリントンモールへ行きました。ここでは、お昼ご飯とショッピング！

広いモールの中でお土産などを選びました。

キンボールファームへ

最後に、キンボールファームを訪れました。

まず、名物のアイスクリームを食べました。

それぞれが好みのフレーバーを注文して食べました。

次に、アトラクション・バンパーボートに乗りました。

いくつかアトラクションはあったのですが、時間の都合でみんなでバンパーボートにしました。丸いボートを操縦し、互いにぶつかり合うアトラクションで、子どもたちは大興奮でした。

その後、ホストファミリー宅に帰宅し、ホームステイ最後の夜をそれぞれが過ごしました。

これで現地からの報告は以上となります。

いよいよ明日は、帰国する日。多くの貴重な経験をした子どもたちが帰国します。帰宅の際には、たくさんのお土産話を聞いてあげてくださいね。